

ELECCIONES AL RECTORADO EN LA UAL



Comienza la campaña.- Pese a que las elecciones al rectorado ni siquiera están convocadas (previsiblemente se hará el próximo 20 de diciembre en el Consejo de Gobierno de la UAL) en el campus de La Cañada ya ha comenzado la campaña electoral. Al menos eso se deduce de los primeros carteles instalados por el candidato Pedro Molina donde, además, pide la colaboración y consejos del resto de la comunidad universitaria en su página web <http://pedromolina.ual.es/>. / A.F.VILLEGAS